



Sarah Kassoul
Président du groupe Identité et Démocracie



Le groupe identité Démocratie lutte pour la préservation des identités des citoyens des nations d'Europe.

Nous souhaitons nous concentrer sur les politiques qui portent aux bénéfices communs.

Nous nous engagerons dans la politique européenne afin de créer un lien entre citoyens et les institutions de l'Union afin de préserver la souveraineté des États membres.

C'est dans cette dynamique que Identité et Démocratie se battra pour la souveraineté des États membre concernant les propositions de commissions.

Au cours de rassemblement public/ manifestation et de désordre social (qui entraîne vandalisme et violence), nous veillerons à ce que :

Les forces policières soit en capacité de reculer ces manifestations et réduire les débordements afin que nous continuions à exercer nos droits de manifester, d'expression et de presse garantis par nos institutions.

Nous veillerons également à la préservation des peuples autochtones et nous nous battons contre toutes types de discrimination qui porteront atteinte aux droits fondamentaux.

Concernant cette proposition de commission, nous pensons qu'il est important de sauvegarder les origines qui lient un peuple et une terre et nous lutterons et contre les obstacles qui favorisent la disparition des peuples.

Il est important de sauvegarder les identités culturelles et de les rattacher à leur terre d'origine, notamment au sein de l'Union.

Également nous nous battons pour le développement du monde rural sur le plan social et écologique, cependant il va de soi que toute gestion qui est possible au niveau national doit se faire souverainement par les États membres, que chaque État doit s'engager de son sens et nous lutterons contre toutes les interdépendances qui ralentissent le développement de certains États au profit d'autres, et ceux à tout point de vue (financier, social...).